

Dans un premier les référents ont présenté le rapport de la balade urbaine qui a eu lieu lors du conseil de quartier du 25 septembre 2023. Ce rapport avait pour objectif de montrer l'intervention des services sur les signalements évoqués lors de la balade.

A l'issus de cette présentation différents signalements ont été évoqué par les habitants et pris en note par les services de la ville :

1) Problématiques liées aux espaces publics et à la voirie :

Il n'y a pas d'éclairage :

- Square du 8 mai
- Croisement de la rue Pierre et Marie Curie / rue Raymond Lefebvre (au niveau du Laboratoire Zerrad)

→ **Les habitants demandent l'intervention des services**

--

L'éclairage n'est pas suffisamment fort au niveau de la rue Raymond Lefebvre sur le trottoir après la pharmacie.

→ **Les habitants demandent le changement de lumière**

--

Au niveau du 5,7 rue Raymond Lefebvre il y a du stationnement gênant.

→ **Les habitants demandent s'il est possible de mettre quelque chose pour limiter les stationnements gênants à l'endroit où il devrait être interdit**

--

Sur la rue Raymond Lefebvre, les habitants rencontrent des difficultés liées à la circulation, notamment à cause des travaux.

→ **Les habitants demandent s'il est possible pendant les travaux de rendre cette rue à sens unique ?**

--

Au niveau des escaliers de la rue Daumier pour aller au marché, des pavés sont retirés sur 5 rangée ce qui engendre des trous.

→ **Les habitants demandent de les réparer**

--

Plusieurs trous sont constatés dans le grillage qui entoure le stade.

**Les habitants demandent une intervention**

## 2) Problématique liée à la propreté urbaine

Les habitants soulignent un problème lié au nettoyage et ramassage des poubelles après le marché.

Réponse : Le problème est dû au non-respect des horaires des commerçants. En effet, EE passe à une heure où les commerçants n'ont pas encore quitté les lieux. La ville et Est-Ensemble étudient actuellement une piste pour modifier les horaires de ramassage.

## 3) **Problématique liée à la nature en ville**

Au square du 19 mars, le tourniquet fait un bruit très fort.

→ Les habitants demandent de le remplacer

## 4) **Problématiques liées aux commerces**

En ce qui concerne la programmation commerciale du rez-de-chaussée de la Foncière, les habitants souhaitent un commerce accessible en matière de prix comme un Lidl ou un Aldi. En revanche, ils ne souhaitent pas un commerce comme Franprix ou le "city".

Réponse : Le souhait est noté, la ville verra avec la foncière ce qu'ils ont prévu en surface et ce qui peut être mis à cet endroit-là.

--

Concernant le commerce de KOBİ, les habitants indiquent que même lorsque le commerce est fermé, il y a du monde à l'intérieur. Cela signifie qu'il y a du trafic à longueur de temps.

Réponse : Mr le maire indique que Kobi intégrera la zone commerciale rue Lucien Sampaix et que le conteneur sera déplacé hors du secteur pour une autre utilisation.

--

Les habitants soulignent que le City n'est pas abordable financièrement.

Réponse : c'était le seul commerce qui était prêt à payer un loyer.

## 5) **Habitat :**

Il n'y a pas assez d'eau chaude, il y a un problème avec la sous station situé rue Lucien Sampaix

Les habitants évoquent un problème de fuite.